
令和４年度  第３回  学校運営協議会 

   
令和４年度、第３回目の学校運営協議会が、以下のように行われました。 

   今回は、神明中学校の学校運営協議会との合同開催となりました。 

   会議の前に、委員による神明中学校の授業参観も行われました。 

 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和４年 ６月１４日(水)  午後３時４５分～ 

 

２、会 場 神明中学校  視聴覚室 

 

３、内 容 

（１）開会あいさつ                                 

（２）会長あいさつ  

（３）校長あいさつ 

（４）意見交換                  

（５）その他 

   

 

 

 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第４回 

  学校運営協議会 ７月２１日(火) 午前 10 時～ 

吉澤園長による講話(幼保小連携研修の一環として)と教職員との懇談 予定 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



学校運営協議会会議録 

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 坂井 初枝 

             

開催日時 令和４年６月１４日（水）1５：４５～１７：１５ 

開催場所  神明中学校 視聴覚室  

出席者（委員） 

（高四）綾部会長、多々納会長職務代理、吉澤委員、細川委員、島田委

員坂井委員、石井委員（神明）大林会長、森戸委員、杉山委員、長張委

員、前田委員、半田委員、吉田委員、高橋委員、三浦委員 

出席者（学校） 
（高四）加納校長、 

（神明）山内校長、中里副校長、菅野教諭、風間教諭 

                  

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

① 会長より：本日は初の小中合同ＣＳ会議となります。先ほど１４：３５から授業を拝見できて、みんな授業

に集中していて感心しました。神明中学校卒業生なので感慨深く思っています。 

② 校長より：昨年度着任したので今の中1の子供たちは知っているが、制服がなく私服なので６年生のころと

変わらない様子で話しかけてきてくれました。とても人懐こく、変わらずで良かったなと思いました。 

【協議事項】 
      

  

① 各校長より 学校経営計画に沿って学校の様子を伝える 

高四「生き方科開設で、教員はもちろん CSメンバーにも授業をしてもらっている」「高四の子

供たちは本当にいい子たちばかりだが、そこに教員が甘んじてはいけない、教員自身の向上に

生き方科を設置した」 

主な意見 

【報告事項】               

＊参加メンバーで自己紹介。小中連携校なので情報交換の意味を含めて今回初めて合同で開くことになった。 

＊神明中学校の生徒は本当に落ち着いて授業を受けている。自主自律の精神でノーチャイムでもしっかりと次の

授業の準備している。 

＊高四は休み時間など校庭で他学年交流できていて、５，６年生の姿が学べて目標とする姿が学べる。 

＊子供を尊重すると同じで、教員も尊重する大切さもある。 

＊小学校で不登校で心配だった子が中学校へきて毎日通えていたり、給食の時間だけ来られていたりもする。 

＊小学校６年と中学校３年は成長の仕方は違うがそれぞれである。 

＊コロナ禍で今の２年生のみ着衣泳の経験がないのでできるなら体験させてほしい。 

【協議事項】 
      

  

＊特別支援教育を前面に出されてから、その子に合わせたレベルに合った教育をすればいいというのもあ

り、自分の教室にいられない子供たちもいて小学校は難しさも抱えている。 

次回の会議日程 

日時 令和４年７月２１日（木）１０：００～ 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム 

 


